

Audrey VOUNDI (Cameroun) – Lauréate du prix « Coup de cœur du jury »

Yaoundé, le 9 mars 2022

Cher Père Noël,

Je m'appelle Marie-Patricia, j'ai 7 ans. Je suis toujours très sage, je travaille bien en classe et j'ai même été deux fois première des CE1 (je t'ai mis mon bulletin de notes juste en dessous). C'est vrai que c'est **décalé** de t'envoyer une lettre de Noël en mars, mais dis-toi bien qu'il s'agit là d'un sujet d'une haute importance. Alors, j'espère que tu la liras, loin du **tintamarre** habituel des petits lutins.

Sans vouloir **divulgâcher** ma liste de vœux pour Noël, j'aimerais d'ores et déjà te dire que cette année, je ne veux pas de jouets. À la place, je voudrais que nous lui rendions sa langue à Molière !

Tu vois à l'école, mon instituteur il parle bizarrement parfois, il utilise même des mots que je n'avais encore jamais entendus et il dit qu'il maîtrise la langue de Molière. Mais comment il peut maîtriser la langue de Molière ?! Ce n'est même pas sa langue ! Alors, j'en ai parlé à mon papa qui, **ébaubi** devant moi, m'a expliqué que tout le monde empruntait sa langue à Molière. TOUT LE MONDE ?!!!! **Saperlipopette** !!!! Et le pauvre Molière alors ?! Mais tu te rends compte ? Comment il fait pour parler lui, si tout le monde lui prend sa langue ? Les lèvres, les dents, ont besoin d'une langue pour produire des paroles ! Si c'est pour **farcier**, alors ce n'est pas drôle ! N'est-ce pas **époustouflant** que ce Molière, lui, il ait un si grannnd cœur qu'il soit prêt à partager sa langue avec tout le monde ? J'imagine qu'au tout début, il devait se réveiller chaque matin avec un regard **médusé** devant son miroir, voyant qu'il lui manquait sa langue orlala... mail il doit s'y être habitué maintenant.

Mais moi, je ne lui ai jamais pris sa langue à Molière... je n'en veux même pas ! Il devrait la garder pour lui tout seul, pour pouvoir parler tous les jours et à volonté comme moi. Du coup, je compte sur toi, mon très cher Père Noël, sur la Mère Noël, et sur les lutins, pour lui rendre sa langue à Molière... et pour de bon cette fois ! C'est tout.

Je te laisserai des biscuits et du lait, sur le tabouret, comme tu le sais.

Joyeux Noël à vous tous au pôle Nord,

Plein de gros bisous et de gros câlins,

Marie-Patricia

Ps : **Pince-moi** si un Noël je me réveille et des gens ont emprunté ma langue à moi.